

**Lo expresó en la red social Twiter.**

**Tomado de Jit**

**EL PRIMER** secretario del PCC y presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, felicitó al movimiento deportivo nacional con motivo de la celebración hoy del Día de la Cultura Física y el Deporte.

En la red social Twitter, Díaz-Canel congratuló a los integrantes del sector, «en especial para quienes llevan ejercicios, salud y alegría a los barrios y comunidades vulnerables».

También el mandatario afirmó que «Cuba es una tierra de atletas que surgen del pueblo».

El líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, clausuró en el coliseo de la Ciudad Deportiva, la plenaria nacional de los Consejos Voluntarios el 19 de noviembre de 1961.

En 1985 el Comité Ejecutivo del Consejo de Ministros proclamó esta fecha como Día de la Cultura Física y el Deporte.